

L'OSSERVATORE ROMANO

EDICIÓN SEMANAL



EN LENGUA ESPAÑOLA

*Unicuique suum**Non praevalent*

Año LX, número 24 (2.822)

Ciudad del Vaticano

16 de junio de 2023



El Papa recibe el alta médica y regresa al Vaticano

La mañana del viernes, 16 de junio, el Papa Francisco fue dado de alta del Hospital Gemelli de Roma, donde se encontraba hospitalizado desde el pasado 7 de junio tras someterse a una intervención quirúrgica por una hernia abdominal. Decenas de personas lo esperaban a la salida del centro para transmitirle su cariño. Antes de entrar en el coche que lo llevaría de vuelta al Vaticano, el Pontífice agradeció su trabajo a los medios de comunicación y también bromeó sobre su estado: "Todavía estoy vivo", dijo. Además comentó el trágico naufragio de un barco cargado con centenares de inmigrantes que se ha producido frente a las costas de Grecia y que se ha cobrado la vida de más de 80 personas. "Tanto, tanto dolor", comentó Francisco, que el jueves había enviado un telegrama para expresar su dolor. (Página 11)

El Papa en su ingreso hospitalario en página 11

El mensaje del Papa para la Jornada mundial de los pobres

Especulaciones, injusticia, precariedad son atentados a la dignidad de la persona

PÁGINAS 4-5

El mensaje para la Jornada mundial de los abuelos y los mayores que se celebra el 23 de julio del Papa

No permitamos que los ancianos dejados solos o descartados

PÁGINA 10

En un telegrama firmado por el cardenal Parolin

El pésame del Papa por la tragedia en la costa de Grecia

Al conocer la noticia del naufragio que tuvo lugar frente a las costas de Grecia, el Papa expresó su pésame a monseñor Jan Romeo Pawłowski, nuncio apostólico en Grecia, en un telegrama firmado por el cardenal secretario de Estado Pietro Parolin

Profundamente conternado al enterarse del naufragio frente a las costas de Grecia con su impactante pérdida de vidas, Su Santidad el Papa Francisco ofrece oraciones sinceras por los muchos migrantes que han muerto, sus familias y todos aquellos traumatizados por esta tragedia. Sobre los sobrevivientes, quienes les proporcionan cuidado y refugio, y el personal de emergencia, Su Santidad invoca los dones de fuerza, perseverancia y esperanza del Omnipotente.

